Was ist mir heilig? Ist es Gott für mich? Oder doch eher nicht? Seine Existenz nicht bewiesen.

Unsere Erde geplagt von Krisen.
Tut er was dagegen?
Wir merken es nich.
Sollte ich
die anderen auffordern
es zu tun?
Ich weiß es nicht.
Ich weiß zu vertrauen.
Nicht zu misstrauen.
Ich weiß wer dies eben
und wer dagegen.

Ist Gott mir heilig? Ich weiß es nicht. Seine Existenz nicht bewiesen. Dadurch wir geplagt von Krisen.

Ich lebe für den Spaß für den Zusammenhalt.
Das Gemeinsam ist gleich ein Sinn.
Ob zu Hause mit Freunden oder Kollegen überall wird es mir gegeben.

Ist Gott mir heilig?
Ich weiß es nicht.
Seine Existenz nicht bewiesen.
Dadurch wir geplagt von Krisen.

In der Zukunft ich hoffe ich gesund und nicht betroffe von Krankheit und Trauer. Ich baue mir selbst die Mauer. In der ich lebe mit meinen Kindern meiner Frau.

Ist Gott mir heilig?
Ich weiß es nicht.
Seine Existenz nicht bewiesen.
Dadurch wir geplagt von Krisen.

Mein Ziel im Leben nach Liebe das Erstreben. Aber auch als Schiedsrichter. Als Ziel im Leben. Das Pfeifen in höheren Ligen.

Ist Gott mir heilig? Ich weiß es nicht. Seine Existenz nicht bewiesen. Dadurch wir geplagt von Krisen.

Meine Familie das wichtigste im Leben sie wird mir niemand wegnehmen. Auch der Frieden in der Welt und hier neben ist für mich wichtig und ebenso richtig.

Ist Gott mir heilig? Ich weiß es nicht. Seine Existenz nicht bewiesen. Dadurch wir geplagt von Krisen.

Es lohnt sich für Frieden und Gerechtigkeit zu leben, zu kämpfen, zu siegen. Man kann alles gerade biegen. Man muss nur leben. Immer weiter machen. Immer nach vorne denken. Niemals zurück.

Ist Gott mir heilig?
Ich weiß es nicht.
Heilig jedoch.
Ganz sicher nämlich.
Wie gerade gesehen.
Familie und Freunde.